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ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 1 
10ª REGIÃO-MG, REALIZADA EM 03/12/2012. 2 

14ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Aos 03 (três) dia do mês de dezembro de 2012, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, 4 
realizou-se a 14ª Sessão Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região 5 
– MG, com a presença dos Conselheiros e Economistas: Cláudio Gontijo, Alice Maria 6 
Souza Toscano, Fabrício Augusto de Oliveira, José Roberto de Lacerda Santos, 7 
Lourival Batista de Oliveira Júnior, Antônio de Pádua Ubirajara e Silva, Daniela 8 
Almeida Raposo Torres; Conselheiros Federais Wilson Benício Siqueira e Róridan 9 
Penido Duarte. Abertura dos Trabalhos: às 17h30min, deu-se início à reunião, com a 10 
palavra o Presidente Cláudio Gontijo, que presidiu a mesa e chamou a Assessora 11 
Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari Veras, para assessorar. 12 

I- EXPEDIENTE: 13 

Aberto os trabalhos o presidente informou aos presentes que os Conselheiros Pedro 14 
Paulo Pettersen e Antônio de Pádua Galvão não compareceriam ao plenário por 15 
motivos de agendamento anterior de banca de monografia e problemas de saúde, 16 
respectivamente. As justificativas das ausências foram aprovadas pelo plenário 17 

1- LEITURA/RETIFICAÇÃO/APROVAÇÃO DA ATA DA 12ª e 13ª REUNIÕES 18 
PLENÁRIAS DE 05/11/2012 e 12/11/2012: Os conselheiros leram as atas da 12ª e 13ª 19 
reuniões plenárias e, após algumas modificações, efetuaram a aprovação da mesma 20 
por unanimidade. 21 

2- PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA DE 2013: Passada a palavra para a comissão de 22 
tomadas de contas, a conselheira Alice informou aos presentes que não estava com os 23 
dados presentes e que o Conselheiro Pedro Paulo não estava presente para relatar 24 
sobre a proposta, mas informou que a situação financeira do conselho era delicada e 25 
que se o COFECON aprovasse a diminuição dos descontos o conselho teria uma 26 
situação um pouco melhor. Informou, ainda, que os dados serão repassados aos 27 
conselheiros na reunião plenária de janeiro. 28 

3- PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO DE CRÉDITO: O presidente passou a palavra a 29 
Dra. Gabriela, a qual informou aos presentes que seria muito bom para o conselho que 30 
se efetuasse um programa de recuperação de crédito judicial, em que haveria uma 31 
tabela de parcelamento e descontos com relação a multa moratória e aos juros, 32 
mantendo-se o valor principal atualizado. Esta recuperação seria feita judicialmente 33 
através de semanas de conciliação. Os conselheiros presentes aprovaram a proposta 34 
e solicitaram que a minuta da resolução com o programa de recuperação de crédito 35 
fosse encaminhado para o e-mail, a fim de que os mesmo deliberassem sobre a 36 
mesma e o programa fosse implementado no mês de fevereiro. 37 

4- ELEVADOR: Passada a palavra a Dra. Gabriela, esta informou aos presentes que 38 
existem vários tipos de elevadores, dentre eles, o de rosca, o hidráulico, o 39 
microprocessado. Informou, ainda, que a arquiteta contratada efetuou um projeto para 40 
aquisição de um elevador hidráulico, e que, após a consulta de algumas empresas de 41 
elevador descobriu-se que estrutura do prédio comporta o elevador microprocessado. 42 
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Segundo os engenheiros mecânicos das empresas o elevador hidráulico apresenta 43 
mais defeitos, riscos ambientais e requer uma obra civil mais elaborada na medida em 44 
que há necessidade de se afundar o poço para comportar o recipiente de óleo utilizado 45 
no mecanismo. Por fim, informou que o elevador existente no prédio é o 46 
eletromecânico, que a versão antiga do microprocessado e que é possível modernizar 47 
o elevador existente. Após discussões, os conselheiros presentes concordaram em 48 
efetuar a modernização do elevador, transformando-o em microprocessado. 49 

5- DEFINIÇÃO DA ANUIDADE, TAXAS E EMOLUMENTOS DE 2013: Aprovou-se a 50 
Resolução no. 032 do Conselho, reajustando-se os valores das Contribuições 51 
Parafiscais, taxas e emolumentos devidos ao Conselho de Economia pelas Pessoas 52 
Físicas e Jurídicas para o exercício de 2012, utilizando os descontos de 3% e 5% para 53 
pagamentos a vista de PF e PJ. 54 

6- DEFINIÇÃO DA DATA DA PLENÁRIA DE JANEIRO DE 2013 E CALENDÁRIO DE 55 
REUNIÕES DE 2013: O Presidente informou aos presentes que o período para a 56 
plenária de janeiro deveria ser entre 02/01/2013 a 15/01/2013. Os conselheiros 57 
aprovaram como data da plenária de janeiro o dia 07/01/2013, ficando o calendário de 58 
reuniões para 2013 como sempre a primeira segunda-feira de cada mês, no horário de 59 
17h30min. 60 

7- DISCUSSÃO SOBRE O PROCEDIMENTO DE FISCALIZAÇÃO DO CORECON-61 
BA: Passada a palavra ao Conselheiro José Roberto, este informou aos presentes que 62 
a funcionária da fiscalização – Janaína – encaminhou um e-mail para ele e demais 63 
membros da comissão de fiscalização informando sobre o procedimento de 64 
fiscalização implementado no CORECON-BA, ou seja, parcerias entre os Ministérios 65 
Públicos Estadual, Federal e do Trabalho para fiscalização do exercício irregular da 66 
profissão nas prefeituras municipais. Após discussões ficou deliberado que o assunto 67 
será discutido no planejamento estratégico de 2013. 68 

8- CONTRATAÇÃO DO GERENTE EXECUTIVO E ASSESSOR DE COMUNICAÇÃO: 69 
o Presidente informou aos presentes que o atual assessor de comunicação 70 
permanecerá no cargo até o final do ano e que a nova assessora de comunicação, 71 
Ângela Drummond, assumirá em janeiro de 2013. Quanto ao gerente executivo ele 72 
ainda estava a procura de alguém qualificado para ocupar o cargo. 73 

9- DISCUSSÃO SOBRE O ART. 2º, §5º, DA RESOLUÇÃO 1879/2012/COFECON: o 74 
Presidente passou a palavra ao Conselheiro José Roberto, o qual explanou sobre a 75 
questão. Após discussões ficou deliberado que seria feito um ofício pelo conselheiros 76 
José Roberto em conjunto com a Assessoria Jurídica, o qual seria encaminhado aos 77 
demais conselheiros por e-mail para aprovação. Após a aprovação o ofício seria 78 
encaminhado ao COFECON. 79 

10 - OUTROS ASSUNTOS: Com relação a Comissão de ética da Presidência da 80 
República, ficou deliberado que irá esperar o assunto retornar a mídia para que o 81 
direito de resposta seja requerido. Para tal atribuição ficou responsável o Conselheiro 82 
Fabrício. O conselheiro José Roberto irá proferir palestra em São João Del Rei. O 83 
presidente solicitou que convocasse todos os conselheiros suplentes para a Reunião 84 
Plenária de janeiro de 2013. 85 
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II – ORDEM DO DIA: 86 

1- FISCALIZAÇÂO: A Consultora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari, OAB/MG 96.887, 87 
emitiu parecer julgando procedentes os processos abaixo relacionados e o(a) 88 
Conselheiro(a) Alice Maria Souza Toscano, relatou todos os processos, aprovando 89 
os pareceres da Consultoria Jurídica. Colocados em votação, foram aprovados por 90 
unanimidade pela Plenária. Em seguida, o Sr. Presidente, baixou o(s) acórdão(s) de 91 
nº(s) 12/2011 a 14/2011, aprovando o(s) Auto(s) de Infração lavrados contra aquele(s) 92 
autuado(s), o(s) qual(is) foram também aprovados por unanimidade pela Plenária. O 93 
Sr. Presidente, então determinou, o envio de ofício, cópia do acórdão e demonstrativo 94 
de débito ao(s) autuado(s) abaixo: 95 

ACÓRDÃO Nome do profissional/empresa PROC. ADM 
12/2011 CELIO MOREIRA MAIA 4172/2011 
13/2011 PEDRO PAULO MONTINNI MENDES VELOSO 4167/2011 
14/2011 MARCELO CALDEIRA CABRAL 4173/2011 

Em seguida, o Sr. Presidente, aprovando a decisão realizada em Plenária, determinou 96 
que fossem inscritos no livro de dívida ativa, os débitos de responsabilidade do(s) 97 
economista(s)/empresas abaixo relacionados: 98 
Registro Nome do profissional/empresa Proc. Adm.  

D 0661 PAULO ALBERTO CALABREZ 4157/2011 
D 1900 RONALDO LIMA SIQUEIRA 4367/2011 
D 2293 FRANCISCO GAETANI 4369/2011 
D 2879 HELCIO FRANCO MOREIRA 4377/2011 
D 3707 ALEXANDRE COLEN SILVEIRA 4374/2011 
D 3800 LUIZ CARLOS MADEIRA 4370/2011 
D 4035 LUIZ CARLOS STERNICK 4360/2011 
D 4613 ROBERTO BABIO 4368/2011 
D 4883 JOSE ROBERTO DE OLIVEIRA 4361/2011 
C 5848 PATRICIA APARECIDA SANTIAGO 4355/2011 
D 6062 WALDIR CHAVES DE CARVALHO JUNIOR 4356/2011 
D 6226 EDSON SABINO SILVA 4362/2011 
D 6787 MARIA GABRIELA ZANOLLO BIAZOTTI 4375/2011 
A Consultoria Jurídica do Corecon/MG, através do(a) Dra. Gabriela Ferrari Veras, 99 
OAB/MG 96.887, emitiu parecer julgando procedentes os processos abaixo 100 
relacionados e o(a) Conselheiro(a) Econ. Alice Maria Souza Toscano – Reg. D 1541, 101 
relatou todos os processos, aprovando os pareceres da Consultoria Jurídica. 102 
Colocados em votação, foram aprovados por unanimidade pela Plenária. Em seguida, 103 
o Sr. Presidente, aprovando a decisão realizada em Plenária, determinou que fossem 104 
inscritos no livro de dívida ativa, os débitos de responsabilidade do(s) 105 
economista(s)/empresas abaixo relacionados: 106 
Registro Nome do profissional/empresa Proc. Adm.  

D 5413 VALERIA ALMEIDA ADRIANO CERQUEIRA 4507/2012 
D 6576 JEAN MAX TAVARES 4493/2012 
D 6650 DEMOSTENES SILVESTRE FERNANDES FILHO 4494/2012 
RE 603 PATITUCCI LACERDA SILVEIRA E ASSOCIADOS 4500/2012 
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LTDA 
► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E 107 

HOMOLOGADOS: 108 

Registros Profissionais de Pessoa Física:  109 

1) Rodrigo Gonçalves do Vale RD 7892 
2) Davyson Demmer Guimaraes Barbosa- AD. Referendum RD 7893 
3) Rodrigo Cardoso Fernandes - AD. Referendum RD 7894 
4) Marlon Rocha Calixto RD 7895 
5) Matheus V. de Moura Lima Almeida RD 7896 
6) Fernando Carlos Quintana RD 7897 
7) Mauro Araújo Gontijo RD 7898 
8) Pedro Macieira Kfuki Mendes RD 7899 
9) Rafael Fraga Silveira RD 7900 
10) Charles Phillipe Pires Diniz RD 7901 
11) Vinicius de Souza Costa RD 7902 
12) Camila do Couto Seixas RD 7903 
13) Joaquim Raimundo Ferreira RD 7904 
14) Hikaru Andrade Fukunaga RD 7905 
15) Felipe Guerra Turra RD 7906 
16) Ana Carolina Martins Alves Pistelli RD 7907 
17) Thiago Correa Roque RD 7908 
18) Victor Hugo Da Silva Franco  RD 7909 
19) Royce Cerqueira Cintra  RD 7910 
20) Eduardo Cersar Soares De Azevedo RD 7911 
21) Allan Carlos De Oliveira Carvalho RD 7912 
 110 
Registros Profissionais de Pessoa Jurídica:  111 

1) TEXCONSULT ASSESSORIA, CONSULTORIA E 
NEGOCIOS 

RD  724 

 112 

III- INFORMES:  113 
1- OBRAS DE CONSERVAÇÃO DO PRÉDIO DO CORECON-MG: Foi informado que 114 
os serviços de renovação das instalações elétricas encontram-se paralisados em 115 
virtude de acidente do eletricista. Os orçamentos para manutenção da pintura do 116 
prédio estão paralisados em virtude de o pintor estar acidentado também. 117 
2- SITE: Encontra-se em andamento o protótipo do site. 118 
3- IMPLANTAÇÃO DO NOVO SISTEMA DE BASE DE DADOS DA IMPLANTA NO 119 
CORECON-MG: Foi informado aos presentes que o CORECON-MG foi o piloto da 120 
implantação do novo sistema . 121 
4- DOAÇÃO E DESCARTE DE BENS MÓVEIS: Foi informado aos presentes que 122 
retirou-se uma caçamba de materiais inservíveis e foram doados mais um caminhão 123 
pequeno de móveis antigos que eram antieconômicos para a instituição Caminhos 124 
para Jesus. 125 
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5- PRÊMIO MINAS: Foi informado aos presentes que os vencedores do Prêmio Minas 126 
se deu na seguinte ordem: 1º Lugar PUC; 2º e 3º Lugar e 2ª Menção Honrosa 127 
Uberlândia, 1ª Menção Honrosa Juiz de Fora. 128 
ENCERRAMENTO: O Senhor Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente 129 
Ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada pelo Senhor Presidente e 130 
demais conselheiros presentes.  Sala das Sessões, 03 de Dezembro de 2012. 131 
 132 
 133 
 134 

Cláudio Gontijo 
Presidente do CORECON-MG 

 Gabriela Ferrari Veras 

Assessora Jurídica CORECON-MG 

 
 
 

Lourival Batista de O. Júnior 
Conselheiro 

 
 
 

Antônio de Pádua Ubirajara e Silva 
Conselheiro 
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Conselheiro 

 
 
 
 
 

José Roberto de L.Santos 
Conselheiro 

 
 
 

 
 
 
 

Alice Maria Souza Toscano 
Conselheira 

 

 
 
 
 

Daniela Almeida Raposo Torres 
Conselheira 
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